
党申し入れで対策前進

　岡山市議会に出された「選択的夫婦別姓制度の

法制化に反対する」陳情に対し、自民党系の３会

派（うち３議員が退席）が採択を求めましたが、

採択17、不採択23となり、採択をさせません

でした。法律で夫婦同姓を義務付ける国は日本だ

けで、歴史も浅く、明治の途中からです。姓を変

える不利益は女性に集中しています。結婚時に同

姓でも別姓でも選べる選択的夫婦別姓制度の導入

を日本共産党は求めています。

● 高齢者施設の職員のPCR検査を定期化

● 飲食店のコロナ対策に5万円まで補助

● 陽性が1人出たらフロア全員を検査

● 全陽性者に変異株を検査 などが実現。
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弁護士と無料法律相談

毎月第１～第４月曜日夕方に

法律相談を行っています。
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● 学童保育施設の建て替え予定（三門小学校学

童：平屋1施設→2階建て2施設、2022年

度中完成予定）

● 福祉交流プラザにエレベーター設置（三友）

● 地域センター整備（一宮地域センターの整備、

今年度中完成予定）

● 北長瀬エリア：公園管理棟が冬頃完成予定。

公園部分の全面完成は2023年4月予定。
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田中のぞみ 市政News

北区トピックス 今年度予算から

● みずほ住座跡地：基本的には売却予定。商工

会議所等からシーガルズアリーナ建設の要望

書が出ている。

● 市民病院跡地：引き続き、地元と跡地活用に

ついて協議予定。

● 現市民会館の跡地活用：2021年度中に基本

方針を策定予定。

● 県庁通りの１車線化：西川より西部分は完成。

東部分は今年度中完成予定。

● 市街地再開発事業：表町3丁目10番他（芸

術劇場）、野田屋町1丁目（岡ビル）、駅前一

丁目、蕃山町1番、表町3丁目15番。

● 道路：下中野平井線…旭川工区。上石井岩井

線…寿町工区。大元二日市町線…東古松工区。

　 関西高校前180号線の拡張…国との調整中

で事業再開は未定。

　 平田田中線（用水整備）…今年度中に9割完

成目指す。
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